

## Unser Bruder Félix RAJAONARIVELO

### Mitglied des Internationalen Teams und Verantwortlicher für den Afrikanischen Kontinent

Felix ist nach seiner Leberkrebserkrankung nun zum Vater gegangen.

Er wurde in einem Krankenhaus in Bangalore, Indien, behandelt, ständig begleitet von vielen Brüdern der Brüderschaft und seiner Familie. Er kehrte nach Madagaskar am 8. Mai zurück und am Vorabend von Pfingsten um 14:50 Uhr übergab er seinen Geist an Gott in Carmel Amborovy, wo wir im Jahr 2014 unser Treffen des internationalen Teams hatten, und begann das Leben der Seligen.

Heute, am 5. Juni, wird die Messe der Auferstehung in der Kathedrale von Mahajanga gefeiert

Ich bin traurig und glücklich zugleich. Dieser liebe



Bruder hinterlässt eine Lücke, aber zur gleichen Zeit schenkt er Hoffnung. Felix hat viel der Brüderschaft und der Kirche in Madagaskar gegeben, und sein Leben ermutigt uns, weiter Jesus auf die Art Nazareths zu verkünden.



Er wird uns vor dem Vater mit seiner Fürsprache und unwandelbarem Lächeln helfen.

Dem internationalen Team und allen Brüdern der Priestergemeinschaft von Jesus Caritas in der Welt, zusammen mit der Familie von Charles de Foucauld von Madagaskar ist das Herz schwer; Felix wird unsere Traurigkeit in Freude verwandeln, wie der auferstandene Jesus bei seinen Freunden.

Danke, Felix, für alles, was du uns gegeben hast. Vielen Dank für dein Nazareth und deine Gastfreundschaft. Für immer wirst du bei uns sein.

Aurelio SANZ BAEZA,

Verantwortlicher Bruder

5 Juni 2017